
Lección 5 
 

動詞 SER 和 ESTAR 的用法 

 
 

⼈稱 SER ESTAR 

Yo soy estoy 

Tú eres estás 

Usted, Él, 

Ella 

es está 

Nosotros/as somos estamos 

Vosotros/as sois estáis 

Ustedes, 

Ellos, Ellas 

son están  

 

不同的疑問詞使用 SER 或 ESTAR 時的意思不同。 

詢問常態，某⼈事物固定或常態，使用 SER 

詢問健康、暫時狀態，位置時，使用 ESTAR 
 
例句： 

¿Cómo es tu padre? Mi padre es joven. 你的⽗親如何？（體態，身形，年齡，身

體特徵的常態）我⽗親（是）年輕的。 

¿Cómo está tu padre? Mi padre está bien. 你的⽗親如何？（健康，問候語） 

 

¿Quién es ese señor? 那位先⽣是誰？ Ese señor es mi padre. 那位先⽣是我⽗

親。 



¿Dónde está ese señor? 那位先⽣在哪兒？Ese señor está en la oficina. 那位先⽣

在辦公室。 
 
¿De dónde es ese señor? 那位先⽣是哪裡⼈？ Ese señor es español de Madrid. 那

位先⽣是來自馬德里的西班牙⼈。 
 
¿Qué es esto? 這是什麼東西？（不知道性質，不清楚是什麼東西） 

¿Qué es ese? 那是什麼？（隱約知道是陽性的東西，但不明確知道是何物） 

¿Qué es aquella? 那是什麼？（隱約知道是陰性的東西，但不明確知道是何物） 

¿Qué es aquello? 那是什麼東西？（不知道性質，不清楚是什麼東西） 
 
用 Quién （誰）詢問指示詞時，⼀定是指「⼈」 

¿Quién es ese? 那個（男）⼈是誰？ 

¿Quién es esa? 那個⼥⼈是誰？ 

¿Quién es aquella? 那個⼥⼈是誰？ 
 
Quién/Quiénes 和 Cuál/Cuáles 在西⽂的疑問詞中，有單複數的使用法(沒有陰

陽性 ); Quién/Quiénes 和  Cuánto/as 是疑問詞中有單複數使用的疑問詞。

Cuanto +普通動詞（costar）時只有陽性單數用法。Cuántos/as+名詞時則有陰陽

性、單數數用法。 
 
例句： 
 
¿Quién es ese señor? 那位先⽣是誰？ 

¿Quiénes son esos señores? 那些先⽣是誰？ 

¿Quiénes son aquellas señoras? 那些⼥⼠是誰？ 
 
¿Cuál de estos dos libros es tuyo? 這兩本書中哪⼀本是你的？ 

¿Cuál es tu número de teléfono? 你的電話是什麼？（Es el 0933560789） 

¿Cuál es la moneda de Taiwán? Es el (nuevo) dólar taiwanés. 台灣的貨幣是什

麼？是新台幣。 

¿Cuál es tu nombre? 你的名字是什麼？ 

¿Cuál es tu apellido? 你貴姓？(你姓什麼？) 

¿Cuáles son tu nombre y tu apellido? (或 ¿Cuáles son tus nombres y apellidos?) 



你的姓名是什麼？（複數時，是指有些⼈的名字和姓⽒是複數：名字有兩個，

⽗母的姓⽒都放。例如，Juan José Álvarez González） 
 
¿Cuánto cuesta este libro? 這本書值多少？ 

¿Cuánto es este libro? 這本書（是）多少錢？ 
 
¿Cuántos estudiantes hay en la clase? 教室有多少學⽣？ 

¿Cuántas chicas hay en la clase de español? 西⽂課裡有多少⼥⽣？ 
 
¿Cuántos habitantes hay en Taiwán? 台灣有多少居民（⼈⼝）？ 

¿Cuántos países hay en el fútbol mundial Qatar? 卡達世⾜賽有多少國家？ 
 
 
 
 

動詞 HAY 和 ESTAR 的用法 

 
使用 hay （有）來表示東西的存在或位置時，要用不定冠詞或數量詞。 

使用 estar （在）來表示東西的位置時，是「確切」的「某⼈事物」，必須使

用「定冠詞」（指示詞或是所有格）。 
 
例句： 
 
Hay un pájaro en el árbol. 樹上有⼀隻鳥。 

Hay dos estudiantes en la clase.  教室有兩位學⽣。 

En la universidad hay muchos estudiantes. ＝ Hay muchos estudiantes en la 

universidad. ⼤學裡有許多學⽣。（地⽅副詞和「存在」的主詞次序，前後可以

對調） 

Hay pocos libros en la biblioteca. 圖書館裡書不多。 
 
上述的句⼦如果要使用 estar，必須寫成： 

El pájaro está en el árbol. (Ese pájaro está en el árbol. Mi pájaro está en el árbol.) 

Los dos estudiantes están en la clase. （定冠詞＋數字 就是確切的主詞） 

Los estudiantes están en la universidad. (這個句⼦通常是問：（那些）學⽣在哪裡) 

Los pocos libros están en la biblioteca. 那些少許的書在圖書館。(這個句⼦⽂法



對，但是不是常態使用⽅式。) 通常就會使用上述的 Hay pocos libros en la 

biblioteca.  

 
 


